
Dem Verkauf einer heute als „Spielplatz“ genutzten Teilfläche von ca. 2.720 qm wird seitens des 
Jugendhilfeausschusses zugestimmt.  
 
Der Jugendhilfeausschuss spricht sich dafür aus, dass die Funktion des Spielplatzes 
Stauffenbergstraße erhalten bleibt. Die Möglichkeit des Basketballspielens und Rodelns soll 
weiter gegeben sein. 
 


